

## UNIVERSIDAD ANTONIO RUIZ DE MONTOYA

### ACTA DE SESIÓN N°007-2022 DEL CONSEJO DE FACULTAD DE INGENIERÍA Y GESTIÓN

**Fecha: jueves, 12 de julio del 2022**

En la ciudad de Lima, el día 12 de julio del 2022, a las 11:00 horas, se realizó en la Universidad Antonio Ruiz de Montoya la reunión del Consejo de Facultad de Ingeniería y Gestión, con la participación de Bernardo Meza Guzmán, Decano de la Facultad de Ingeniería y Gestión; Mario Roncal Zolezzi, Jefe de la CP de Administración; Hernán Barriga Veliz, Jefe de la CP de Ingeniería Industrial; Milagros Carrillo Yalán, Jefa del Departamento Académico; Norman Reyes Morales, representante de los docentes y Diego Maguiño Aragón, representante de los estudiantes.

Agenda:

1. Estado de la facultad y objetivos inmediatos
2. Presentación de las asignaturas virtuales de la CP de Administración e Ingeniería Industrial
3. Presentación de marketing
4. Preguntas

Acuerdos:

1. El decano informó que se encuentran implementando seis nuevos laboratorios: el de física, química, procesos, termodinámica, automatización y simuladores. Estos permitirán dar servicios de muy buena calidad a los estudiantes. Otro objetivo con los laboratorios es el de generar alianzas estratégicas que posibiliten el intercambio de tecnología.

Se ha creado el Instituto de Investigación de Estudios de Mercado – CIEM, que dará servicios internos a la UARM durante el primer año y a partir del segundo año, el servicio será externo con el fin generar ingresos. Se ha formado un equipo con tres practicantes con el grado de bachiller. Además, se contratará un profesor especialista.

Se ha relanzado el CINDE con temas de emprendimiento e innovación social. Como fin, en el tema de emprendimiento, se apoyará a nuestros estudiantes con la Incubadora de negocios. En paralelo se están trabajando varios proyectos de innovación social, en próximas reuniones se les informará los avances. El CINDE buscará ser un centro de generación de ingresos para la facultad y la universidad.

La Facultad tiene como objetivo que en dos años se duplique el número de estudiantes en beneficio de la UARM.

2. Presentación de los cursos que se dictarán virtualmente en la CP de Administración son los siguientes: Sistemas de información gerencial y todos los cursos del ciclo 7 al 10 incluyendo todos los electivos. Sólo el curso de Desarrollo de competencias se desarrollará en la modalidad presencial. Al final la CP de Administración quedaría con un 18.6% de cursos virtuales. El curso de Contabilidad de costos para ambas carreras será presencial.

En ingeniería los cursos que se virtualizarán suman 41 créditos, del décimo ciclo, serán los siguientes: Gestión de proyectos, Toxicología, Tesis 2, Ética profesional, y los tres electivos de ese ciclo. Del noveno tenemos: Plan de negocios, Estudio de impacto ambiental, Estudio de factibilidad y Práctica profesional II y del octavo: Gestión de recursos humanos y Gestión de la calidad. Asimismo, se incluirá el curso de Estudio de factibilidad.

La suma da un porcentaje de 18.6% del total de cursos de la carrera.

Se sugirió que, en los sílabos se especifiquen que las evaluaciones serán netamente presenciales, así como las prácticas y trabajos en grupo.

Se pasó a votación la propuesta para que el 18.6% de los cursos de las carreras de Administración e Ingeniería Industrial sean virtuales. Se aprobó por unanimidad.

3. Elsa María Baronio, directora comercial, hizo una presentación del último estudio de la Consultora Arellano acerca de la universidad.
4. El Jefe de la CP de Administración informó sobre el caso de plagio total de un trabajo del curso del Plan de Negocios. Se les consultó a los miembros del consejo y todos estuvieron de acuerdo con imponerle una sanción de acuerdo con el reglamento académico. Se le colocó la nota de cero en el curso.

Siendo las 13:00 horas se dio por terminada la sesión.

Bernardo Leonardo Meza Guzman  
Decano Facultad de Ingeniería y Gestión



Mario Roncal Zolezzi  
Secretario